

**ラジオ体操扇台大会** 7月19日(土)  
**世代間交流スカットボール大会**  
**お父さん食堂 流しそうめん**



夏休み初日の朝、扇台小学校グラウンドにて277名の参加でラジオ体操扇台大会が開催されました。ラジオ体操に引き続き、今年初めて世代間交流スカットボール大会を開催しました。大人55名・子ども44名の参加で交流を深めながら、とても盛り上がりのある大会となりました。その後、お父さん食堂の流しそうめんを楽しみました。夏休みの始まりを有意義にスタートできたのではないのでしょうか(^^)



流しそうめん おいしいなあ



優勝チームのみなさん

**南部地区公民館対抗**  
**ソフトボール大会** 6月8日(日)  
**ソフトバレーボール大会** 7月6日(日)



今年度は当番館として運営も頑張りましたが、ソフトボール大会では、残念ながら1回戦で敗退となりました。ソフトバレーボール大会には3チームが出場し、1チームが決勝トーナメントに進出しました！惜しくも初戦で敗れましたが、どのチームも最後まで全力でプレーし健闘を見せてくれました。  
 来年度の大会に向けて出場選手を募集中です！楽しく体を動かしたい方はぜひご参加下さい。

**なのはな学級**

**開級式・講話** ~製品プラスチックの分別収集と資源化~

5月7日(水)



今年度もなのはな学級とSDGs学級合同で開級式を行いました。開級式のあと金沢市環境局の方に「家庭ごみの出し方・仕分け方」というテーマで講演していただき、ゴミを出すときの注意点など再確認できました。特に今年4月から「製品プラスチック」の分別収集が始まったばかりということもあり、どんなものが対象なのか実物を示されたりその出し方などについて詳しく教えていただきました。分別することで250トンものCO2が減らせることや今ある埋立場が50年、60年ともたせることができるなど、この取り組みの良さについてもお話があり分別収集の大切さを感じました。男性の参加も多く身近なテーマで質問も次々とあってとても学びの多い活気ある会になりました。

**スカットボール大会**

7月15日(火)

今年度初めてのスカットボール大会は57名の参加がありました。昨年は3回行った大会で1人しか出なかったパーフェクト賞がなく、今年は1回目の大会で4名の方が出ました。絶好調の出だしでとても盛り上がっていました。この調子で皆さんハイスコアを目指して楽しみましょう！



**木場潟ウォーキング&モルック**

6月27日(金)

あすなる健康教室との合同事業で参加者は47名。木場潟公園の新しい施設・さとしるべの中の農業体験ハウス内でベビーリーフの摘み取りを体験後、隣の芝生広場でモルックを体験。足し算引き算をしながらのニュースポーツは認知症予防になるわと笑い声が聞こえました。その後は、木場潟沿い約2キロのウォーキングへ。曇り空ながら汗ばむ陽気の中、途中休憩を挟みながら頑張りました。昼食の後は、小松團十郎劇場うららと曳山交流館みよっさを見学。絢爛豪華な曳山に圧倒され、ぜひ生の曳山子供歌舞伎を見たいと思いました。



**地域SDGs学級(オリーブ学級)**

**施設見学&観劇の旅**

6月2日(月)

宇宙科学博物館コスモアイル羽咋、能登テキストスタイルラボ、能登演劇堂を訪れました。能登テキストスタイルラボでは、織物欠点の発現確認及びサンプル作りや生地染色試験を行っている様子を見学した後、熱転写機を使い好きな絵柄でメガネ拭きクロス作りを体験しました。昼食後、能登演劇堂で「肝っ玉おっ母と子供たち」を鑑賞。92歳の仲代達矢さんの迫力ある演技に圧倒され生きる力をもらいました。



「涙が出たわ。」  
 「私も負けてられんね。」等の参加者からの声が聞かれ学びの多いよい旅になりました。

**柿渋一貫貼り作り**

7月3日(木)

金沢エコライフクラブの青海万里子さんに教えて頂きました。柿渋液は日本で生まれ、和傘等に塗料として塗られ防水性が高く、日本では昔から日常で良く使われており、今また再ブームになっているとのこと。



完成品を何点か見せて頂いた後、実際に竹ざるにたとう紙と模様を貼り付けました。柿渋液を塗って乾燥させてを繰り返すことで独特の味が出るそうです。はじめは無心に作業を進めていましたがそのうちにお互いアドバイスしあい、和やかな雰囲気作業に取り組むことができました。